



音楽を通して一体となる、5年生の心

音楽会ではたくさんの拍手とご声援をありがとうございました。これまで休み時間にも自宅でも、コツコツと練習に励んできた5年生。子供たちは昨年よりもぐっと成長し、「Across the Road」「トワイライト」「情熱大陸」と、それぞれ違った雰囲気曲に挑戦しました。どの曲も難しく、なかなか合わせられず、苦しい日々もありました。最後の1週間を迎え、心に火が付いたように練習への取り組み方が変わりました。そして、児童鑑賞日の6年生の発表を目の当たりにして更に気持ちが高まり、保護者鑑賞日では気持ちのこもった歌声を披露することができました。あの瞬間、100人が一体となり、1つの音楽をともに奏でていました。

今後行事が控えており、5年生には高学年として成長するチャンスがまだまだあります。年度末を見据えて、今後も指導に励んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

～お知らせとお願い～

○消火体験について

12月3日(火)9:30から地震を想定した避難訓練があります。その後10:30まで消火体験を行います。各学級の代表者による消火器を使った消火の様子を学年全体で見学し、消防署の方々から火災発生時の対応に関するご指導をいただきます。

○【再度のご案内】笹塚地域パレード及び移杖式について

12/7(土)に、笹塚地域を巡り鼓笛パレードを行います。笹塚小の高学年としての姿を地域の皆様に見ていただければ幸いです。詳細は、以前にお送りしたH&Sのお知らせをご覧ください。また、当日は5・6年生混合のAグループ・Bグループに分かれ、それぞれのスタート位置から笹塚小学校南門を目指し行進していきます。その後は校庭で移杖式へ移行します。AとBの各隊列は、決定し次第、H&Sで配信します。参加するグループをお確かめください。

※雨天時は、パレードは中止し、移杖式は体育館で行います。

※教室での授業公開はありません。

※衣装については、以下をご参照ください。

上：白いポロシャツ or ワイシャツ

下：紺 or 黒のズボン or スカート

足元：紺 or 黒の靴下（長さは自由、タイツでも構いません。）

※靴は自由です。

※指揮者は衣装が別となりますので、個別にお知らせいたします。

※冬休み前に「学年だより冬休み号」を発行いたします。年明けのことについてはそちらをご覧ください。